## **UNA PIANISTA CON CUATRO DEDOS**

La heroína de esta historia se llama Hee Ah Lee, tiene 20 años, mide un metro de estatura, tiene solamente dos dedos en cada mano, y sus rodillas son sus pies, porque le amputaron el resto de sus piernas cuando apenas tenía 3 años de edad. La segunda heroína es Kapsun, su madre. La historia se desarrolla en Korea. Ustedes verán esta motivante y emocionante historia en un video que dura 10 minutos. Sí, es más largo que un video regular, pero vale la pena verlo.

Esta mañana recibí este video en un e-mail. No pude permanecer indiferente después de verlo, por eso es que he decidido escribir algunas impresiones y algunas explicaciones para los que no pueden entender inglés.

El padre de Hee Ah era un joven soldado que quedó completamente deshabilitado desde la cintura hacia abajo. Debido a eso tuvo que tomar fuertes cantidades de morfina por diez años. Mientras se estaba tratando en un hospital, se enamoró de la enfermera que lo cuidaba y dentro de poco tiempo se casaron. No tenían planeado tener familia todavía. Kapsun, la hermosa y joven esposa sufría de mareos cada vez que se subía a un vehículo, por lo tanto, comenzó a tomar unas pastillas para combatir ese malestar. Por desgracia, no se dio cuenta de que estaba embarazada y aparentemente, creen los doctores, que ésa fue la causa por la cual su hijita nació deforme.

Cuando Hee Ah nació, el doctor les dijo que no podrían llevársela a la casa. La abuela y otros familiares querían darla en adopción en un país más adelantado. Pensaban que no podría sobrevivir en Korea. Cuenta la madre que el día que salió del hospital con su hija recién nacida, todos esperaban afuera para quitársela. Pero ella se defendió y se la llevó a la casa. Para Kapsun, Hee Ah es perfecta. Dice que cuando pequeñita "sus manos eran como capullos de tulipanes", que "su carita era brillante como luna llena", y que "era tan bella como lo es ahora".

Una de las cosas que pensé mientras veía el video fue que muchas veces nos echamos a morir por cualquier problemita que tengamos. Nos damos por vencidos ante la más mínima dificultad y usamos éstas como excusas cuando no alcanzamos nuestras metas.

El ejemplo de Hee Ah es grandioso, al igual que el de su madre. Todas las madres son abnegadas y sacrificadas, pero Kapsun nos enseña a comprender en toda su dimensión lo que es entregarse por completo a sacar adelante a su hija, no solamente para que sobreviva, sino para que se transforme en una concertista. Kapsun es la "manager" de Hee Ah. Ella también es la que se encarga de instalar los pedales especiales que debe usar Hee Ah para tocar el piano, y es la que se sienta al lado de su hija, en el piano, para corregirla y motivarla.

Te invito a ver el video. Disfrútalo. Gózalo. Aprende de él.

Entra al siguiente link para ver el video. http://dopejam.multiply.com/video/item/6

Hasta la próxima.

